



PERFILES EJECUTIVOS



GAETAN BUCHER

Presidente CCTDS
CEO de Caelum Capital

Gaetan Bucher cuenta con extensa trayectoria en finanzas internacionales, políticas públicas, bienes raíces, desarrollo y turismo con una participación significativa en la Sociedad Civil. Su experiencia transfronteriza en Europa, Estados Unidos y América Latina tiene un enfoque particular en proyectos y transacciones complejas. Propulsor del Stakeholder Capitalism y la Recuperación Sustentable. Defensor del Capital Humano como el principal activo de toda organización. Firme creyente en la Inclusión y los Derechos Humanos.

El Sr. Bucher es fundador y CEO de Caelum Capital, una empresa de gestión de inversiones con credenciales globales y latinoamericanas. Tiene más de veinticinco años de experiencia financiera e inmobiliaria, formando parte durante su carrera profesional de instituciones líderes en Suiza como Capital Group Companies y Pictet Fund Management. Antes de fundar Caelum Capital, su experiencia incluye la fundación y liderazgo de Palmfund Management, una firma de gestión de inversiones alternativas con sede en Delaware y enfocada en América Latina.

Además, el Sr. Bucher fue parte integral del rescate y la recuperación del Banco del Progreso, uno de los bancos más grandes de República Dominicana, y se desempeñó como miembro de la Junta de Directores durante el proceso de recuperación. También fue uno de los líderes en la adquisición, reposicionamiento y venta de Proseguros, una de las compañías de seguros más grandes de la República Dominicana, donde también se desempeñó en su Junta Directiva. Bucher también es fundador y CEO del Independent Financial Centre of the Americas y La Reserve, uno de los desarrollos inmobiliarios de usos múltiples más grandes de América Latina, planeado por algunos de los principales talentos de la industria global en más de 7,000 acres en varios de los sectores de bienes raíces, incluidos hostelería, oficinas, retail, residencial y sanitario.

Cumple su cuarto mandato consecutivo como presidente de la Cámara Suiza en República Dominicana. Además, el Sr. Bucher es asesor y miembro de varias juntas directivas en República Dominicana y Estados Unidos.



ALEXANDER SCHAD

Vicepresidente CCTDS
Presidente Ejecutivo Frederic Schad

Se graduó Magna Cum Laude en Administración de Empresas, con especialización en Finanzas en la Universidad de Carolina del Sur, Columbia, EE.UU, posee una maestría en Administración de Negocios en Kellogg School Management, Northwestern University, Chicago, IL, EE.UU. El Sr. Schad posee más de 20 años de experiencia logística en las áreas de marketing, ventas, operaciones, finanzas y estrategias. Ocupó cargos operativos y comerciales en la Naviera Nedlloyd Lines con oficinas regionales para Centroamérica y El Caribe en Coral Gables, Florida.

Luego en República Dominicana continuó su Carrera en Frederic Schad, donde ha ocupado puestos en finanzas, así como también Director de Ventas, Vicepresidente de la División Logística, y actualmente Presidente Ejecutivo.

Ha sido presidente de la Asociación Dominicana de Agentes de Carga, actual vicepresidente de la Asociación Dominicana de Operadores Logísticos, Presidente del Comité de Facilitación de Comercio la Cámara Americana, Tesorero de la Federación Latinoamericana de Agentes de Carga (ALACAT), y forma parte de varios Consejos Directivos en entidades afines como son la Asociación de Navieros, Haina International Terminals, Despachos Portuarios Hispaniola, entre otros.



MARTIN ALMONTE

Director CCTDS

Martin Almonte es director de la Camara de Comercio y Turismo Dominico Suiza.

Egresado de la Universidad Iberoamericana (UNIBE) con una licenciatura en mercadeo, fue también estudiante de intercambio en St. Francis Xavier University en Nueva Escocia, Canadá en Marketing Communications.

Fue encargado del Comité de Eventos de Mercadexpo UNIBE donde coordinó la producción y el lanzamiento de la iniciativa, manejando los encuentros empresariales y gestionó los patrocinios claves para

poder llevar a cabo el congreso internacional de Mercadexpo con distintas marcas como Marriott Hotels y Grupo PVF.

Su experiencia incluye la gestión de cobros internacionales de MCC Republica Dominicana, participando activamente en la optimización de los procesos de cobranzas, incluyendo la revision de procesos dentro del area con resultados y mejoras significativas.

Durante su recorrido profesional fue también Encargado de Producción y Coordinación de DM Eventos Corporativos, donde amplió su experiencia en manejo y gestión de eventos y producciones, incluyendo el planeamiento y ejecución de actividades promocionales para marcas de alta gama como Audi, Lexus y TRESemmé, produciendo y ejecutando lanzamientos de instituciones como Participación Ciudadana y su laboratorio Innovalab.

Habiendo llevado a cabo distintos proyectos de manera exitosa, con un enfoque de liderazgo, profesionalismo y amabilidad que dictan su carrera profesional, es partidario y defensor de los derechos humanos y el bienestar común en todos los ámbitos de su vida.